

#### 4 Länderkampf am 09.-10.07.2022 in Schwalbach und Eiweiler

Nach zweijähriger Corona bedingter Pause konnten wir in diesem Jahr wieder unsere Freunde aus den Ländern Rheinland-Pfalz, Belgien und Luxemburg zum 4 Länderkampf Begrüßen.

Die Wettkämpfe fanden bei tollem Wetter in den Schützenhäusern in Schwalbach und Eiweiler statt. Hier nochmal mein Dank an die Vereine für die Ausrichtung.

Gleichzeitig möchte ich hier auch allen meinen Helfern für Ihre tatkräftige Unterstützung danken. Die trotz zeitweisem Chaos und auftretenden Technischen Problemen für gute und faire Wettkämpfe gesorgt haben.

Die Schützen und alle Verantwortlichen hatten immer Verständnis und haben auch durch Ihr vorbildliches Verhalten dafür gesorgt, dass wir gemeinsam die Wettkämpfe bestreiten konnten und wir in den Genuss von guten Ergebnissen gekommen sind.

*Am meisten möchte ich mich bei den Saarländischen Schützen bedanken, die in diesem Jahr über sich hinausgewachsen sind und mit sehr guten 34 Punkten die Nationen Wertung für das Saarland gewinnen konnten.*

Belgien belegte mit 25 Punkten den 2. Platz, Rheinland-Pfalz wurde mit 21 Punkten dritter und der vierte Platz mit 10 Punkten ging nach Luxemburg.

In der Einzelwertung konnten unsere Schützen/Schützinnen 10 Gold, 8 Silber und 9 Bronze Medaillen gewinnen.

Der nächste 4 Länderkampf findet nach jetziger Planung am 08.-09.07.2023 in Rheinland-Pfalz statt.

Ina Gierschmann

Landessportleiterin SVS